

*La vallesana participa en sus primeros juegos de invierno junto a su guía, Anna Maresme*

## De Toro compite en los paraolímpicos de Turín

SARA CAÑETE

La vallesana **Alba de Toro** participa desde hoy en las Paraolimpiadas de invierno de Turín, donde competirá en la categoría B1 (ciegos totales) en las pruebas de slalom, gigante y supergigante.

Estas son las primeras paraolimpiadas de Alba, que ha viajado junto a los otros miembros de la selección española: otros tres deportistas de tecnificación (que como ella van a los juegos por primera vez), tres veteranos y dos deportistas con disminuciones físicas (no ciegos).

De Toro llega muy ilusionada a Turín con el objetivo de pasárselo bien, obtener buenos resultados, y ganar experiencia de cara a los próximos juegos de invierno que tendrán lugar



De Toro, junto a su compañera, disputa sus primeras paraolimpiadas.

en Vancouver (Canadá) en 2010, y en los que ya tiene la mente puesta.

Aunque sabe que va a ser difícil obtener algún podio en es-

ta ocasión porque considera que "las otras chicas son muy buenas y tienen más experiencia", no descarta poder hacerlo si la suerte la acompaña. Y es que si

## ATLETISMO

*Rodríguez y el equipo infantil de Montornès se proclamaron subcampeonas catalanas de marcha*

## Medallas vallesanas en el campeonato español de veteranos

REDACCIÓN

Los atletas del CA Granollers y el CA Montornès que participaron el pasado fin de semana en el campeonato de España de veteranos celebrado en Oviedo, volvieron a casa con siete medallas.

**Pilar Sánchez** fue la máxima galardonada al conseguir la medalla de oro en triple salto, con una marca de 9,91m. Y también en salto de altura, con una marca de 1,40 m. En salto de longitud tuvo que conformarse con la segunda posición, que obtuvo con una marca de 4,87m.

Por su parte su compañero **Jordi Cladellas**, no sólo regresó a casa como Campeón de España de pértiga, sino que lo hizo marcando un nuevo récord en el campeonato, con una



Medallas de los vallesanos en Oviedo

marca de 3,60 m.

**Cladellas** también se llevó el bronce en la prueba de salto de altura con 1,58m.

**José Antonio Prieto**, del CA Montornès, se proclamó campeón en 1.500 metros en pista cubierta y subcampeón

en 800, un resultado meritorio teniendo en cuenta que el atleta ha debutado este año en la categoría.

Por otra parte, representantes de los dos clubs participaron en el Campeonato de Cataluña de Marcha que se celebró en el Prat de Llobregat, donde **Carla Rodríguez**, del club montornesino, se proclamó subcampeona de Cataluña de marcha en ruta y, junto a sus compañeras de equipo, **Cristina Corchuelo** y **Patricia Purificación**, obtuvieron el subcampeonato por equipos en la categoría infantil.

Las dos representantes del club granollerense, **Raquel León** y **Maria Àngels Noell**, de la categoría cadete y veterana, respectivamente, se quedaron a un paso del podio al obtener ambas la 4ª posición en la prueba de 5 kilómetros marcha.

algo no se le puede negar a esta chica de 18 años, que empezó a esquiar con sólo ocho y que reside en L'Ametlla del Vallès, son las ganas y el entusiasmo con que vive este deporte.

Como previa a Turín ha tomado parte en el Circuito de la Copa de Europa que la ha llevado a Austria, Italia y también a La Molina, que acogía por primera vez una prueba de este tipo: "Es la que más me ha gustado porque me ha hecho mucha ilusión correr en casa", y donde además consiguió su primer podio esta temporada al obtener el bronce en la prueba de eslalom.

De Toro participa junto a su compañera desde hace dos temporadas, **Anna Maresme**, que es quien corre delante de ella en las pruebas y guía sus movimientos. Para ella es como jugar en equipo: el trabajo y el mérito son de las dos.

## KART

### Vuelve la Fórmula Catalunya

El Campeonato Fórmula Catalunya de Karts, organizado por el Kart Club Vallès, celebra este domingo la primera de las ocho pruebas de la competición con el objetivo de superar los 56 participantes de media que este campeonato amateur catalán tuvo en año pasado en cada competición. Entre los 60 pilotos que más o menos está previsto que haya este año se encuentran viejos conocidos del kartódromo como **Blai Aranda**, ganador indiscutible el año pasado de la categoría amateur, el cadete **Carlos Mandome** o el senior **Carles Palou**.

Esta 15ª edición llega marcada por algunos cambios, entre ellos la desaparición de la categoría júnior que deja en cinco el número de grupos con el objetivo de adecuarse a la demanda existente, explica el club.

De este modo los pilotos de entre 5 y 12 años competirán en las categorías alevín y cadete, y el resto lo harán en la amateur, senior y 125cc en función de su experiencia.

El domingo (9.00-14.00h) los pilotos se enfrentan en la primera prueba a un trazado más técnico que rápido con curvas de gran dificultad.